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第２１８回 教育研究評議会議事要録 

 

日  時 令和４年７月１９日（火）１６時００分～１６時３０分 

 

場  所 大学本部棟５階第１会議室（ＴＶ会場：医学部管理棟２階学長室） 

 

出 席 者 

（評議員）島田学長、清水理事、中村理事、松川理事、熊田理事、榎本理事、風間理事、市川理事、 

黒澤副学長、茅副学長、古家教育学域長、中山工学域長、奥田生命環境学域長、 

大隅附属図書館長、服部・田中・谷口・郷・武井・岸上・石平・飯山 各教授 

（列席者）齋藤監事、八巻監事、内藤クリエイティブマネージャー、志村企画部長、石原総務部長、 

種田財務管理部長、壬生施設・環境部長、窪田教学支援部長、深澤研究推進部長、 

雨宮地域人材養成センター支援課長、中村監査課長、望月広報企画課長、石井総務課長、 

土屋人事課長、奥施設企画課長、望月研究推進課長、網倉教育学域支援課長、 

加勢工学域支援課長、田中生命環境学域支援課長、海老名総務課長補佐 

 

議事要録確認 

 第 217回教育研究評議会（4.6.21開催）議事要録を確認した。 

 

報告事項 

１ 大学運営に係る執行部と学域との意見交換会について 

清水理事から、資料１により、これまでの意見交換会において明確となった課題等への対応状況

のフォローアップ調査を担当部署に対し実施すること及び各学域との事前調整において論点を適切

に整理した上で、９月に標記意見交換会を実施することについて報告があった。 

 

２ 令和３年度教員評価結果による優秀教員奨励制度表彰者の決定について 

清水理事から、資料２により、優秀教員奨励制度表彰者 33名を決定し、表彰式を令和４年９月 27

日に実施すること及び副賞を 12月賞与支給時に優秀教員奨励手当として支給することについて報告

があった。 

 

３ コンビニでの証明書発行サービスの導入及び関係規程の一部改正について 

中村理事から、資料３により、本学卒業生等を対象とするコンビニエンスストアでの証明書発行

サービス導入に伴い、「国立大学法人山梨大学における卒業生及び修了生等の証明書発行手数料に関

する規程」の一部を改正したことについて報告があった。 

 

４ 学長選考に関する公表内容について 

松川理事から、資料４により、令和５年３月 31日に島田学長の任期が満了することに伴い、次期

学長候補者の選考を開始することについて報告があった。 

 



 2 

５ 令和４年度科学研究費助成事業の内定状況について 

熊田理事から、資料５により、令和４年７月１日現在の令和４年度科学研究費補助金の内定状況

について報告があった。 

 

６ 学術論文の生産状況からみた分野別研究力について 

熊田理事から、資料６により、令和４年５月１日時点で本学に在籍する教員が著者となっている

自然科学系論文数における分野別（一部詳細分類別）、研究者ごとの論文数、被引用数等の集計結果

について報告があった。 

 

 報告事項７～11（資料７～11）については、新型コロナウイルス感染症防止の観点（会議時間短縮）か

ら、説明を省略して各自確認することとし、意見等がある場合は、担当理事に連絡願うこととした。 

 

７ 大学院総合研究部会議の開催状況について（資料７） 

８ 助教の採用報告について（資料８） 

９ 学生の学籍異動について（資料９） 

10 （一社）大学アライアンスやまなしの活動状況について（資料 10） 

11 令和４年度電気使用量及び使用金額について（資料 11） 

 

 

審議事項 

１ 医学部の三つのポリシーの改正（案）について 

中村理事から、資料 12により、医学部の理念・目的を明記し、カリキュラムの具体的な内容を

現行のカリキュラムに沿うように変更する等の整備を行うため、医学部医学科の三つのポリシーを

改正すること及び文部科学省・厚生労働省の関係規則改正を受けた新カリキュラム開始に伴い、医

学部看護学科のカリキュラムポリシーを改正することについて説明があり、審議の結果、これを承

認した。 

   

２ 電子ジャーナル契約タイトルの見直し基準（案）について 

中村理事から、資料 13により、３年毎の見直しが課せられている電子ジャーナル契約タイトルに

ついて再調査を実施した結果、基準の金額に変更の必要性が認められなかったため、現行どおりとす

ること、また、アクセス単価の算出については、アクセス数がより実態に近い数値となる集計方法に

改善することについて説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

３ 山梨大学大村智記念学術館規程の一部改正（案）について 

熊田理事から、資料 14により、大村記念ホールの使用について、学内外からの利用申請者に対し

明確な内容とするため、標記規程を一部改正することについて説明があり、審議の結果、これを承認

した。 
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４ マレーシアペルリス大学との大学間交流協定の更新（案）について 

中村理事から、資料 15により、共同研究及び大学院デュアルディグリープログラムを中心に交流

を継続し、大学全体の国際化を推進するため、５月に遡り大学間交流協定を更新することについて説

明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

５ シドニー工科大学（オーストラリア）との大学間交流協定の更新（案）及び学生交流協定の更新

（案）について 

   中村理事から、資料 16により、学生の相互受入れを中心に交流を継続し、大学全体の国際化を推

進するため、６月に遡り大学間交流協定を更新することについて説明があり、審議の結果、これを承

認した。 

 

６ 大学管理スペースの使用許可（案）について 

  熊田理事から、資料 17により、学修環境改善に伴う申請４件、プロジェクトに伴う申請３件、業

務環境改善に伴う申請２件について説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

 

※次回会議 令和４年９月 20日（火）16時 00分からの開催を確認した。 


